

Kleine Anfrage

des Abgeordneten Czuppon (AfD)

und

Antwort

des Thüringer Ministeriums für Inneres und Kommunales

Autobrandanschlag in Leimbach

Laut Medienberichten sind in der Nacht vom Donnerstag, den 5. Mai 2022, auf Freitag, den 6. Mai 2022, drei Fahrzeuge in Leimbach im Wartburgkreis in Flammen aufgegangen. Die Polizei gehe von einem Brandanschlag aus.

Das **Thüringer Ministerium für Inneres und Kommunales** hat die **Kleine Anfrage 7/3300** vom 9. Mai 2022 namens der Landesregierung mit Schreiben vom 30. Juni 2022 (Eingang: 5. Juli 2022) beantwortet:

1. Was ist geschehen (anonymisierte und detaillierte Darstellung des Sachverhalts inklusive der relevanten zeitlichen Abläufe)?

Antwort:

Am 6. Mai 2022, gegen 02:00 Uhr, wurde in Leimbach, Salzunger Straße, auf dem Gelände eines Autohandels, der Brand von drei Fahrzeugen festgestellt. Die Ermittlungen führten zu dem Ergebnis, dass eine technische Ursache zur Entstehung des Brandes in einem Personenkraftwagen führte, der in der Folge auf zwei weitere daneben befindliche Fahrzeuge übergriff.

2. Welche Landes- und Bundesbehörden und welche Dienststellen der Thüringer Polizei sind an den Ermittlungen beteiligt?

Antwort:

Die polizeilichen Ermittlungen wurden von der Polizeiinspektion Bad Salzungen und der Kriminalpolizeiinspektion Suhl geführt.

3. Welche Erkenntnisse haben sich bezüglich der möglichen Tatmotive ergeben und können politische Motive ausgeschlossen werden?

4. Konnten bereits Tatverdächtige ermittelt werden und gibt es unter ihnen Hinweise auf Verbindungen zur linksextremistischen Szene?

Antwort zu den Fragen 3 und 4:

Es wird auf die Antwort zu Frage 1 verwiesen.

Maier
Minister